

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



La santiaguera se confirma como la mejor velocista en su categoría. Autor: Getty Images Publicado: 21/09/2017 | 05:24 pm

Yunidis embelesó a Londres

La cubana Yunidis Castillo se ha granjeado el respeto de todos los periodistas, quienes la han catalogado como la Reina de la Velocidad en los XIV Juegos Paralímpicos, al estampar un sensacional récord mundial de 55.72 segundos en los 400 metros T46

Publicado: Sábado 08 septiembre 2012 | 09:40:00 pm.

Publicado por: José Luis López

Muy cerca del Palacio de Buckingham, morada histórica de la monarquía británica, el ascenso al trono deportivo de una nueva reina ha copado las páginas de los principales diarios londinenses.

Sucede que una talentosa chica discapacitada cubana, con Yunidis Castillo por nombre, se ha granjeado el respeto de todos los periodistas, quienes la han catalogado como la Reina de la Velocidad en los XIV Juegos Paralímpicos, que culminan hoy en la capital británica.

Este sábado, la santiaguera sabía todo lo que representaba correr sin fallos en la final de los 400 metros T46 (amputada de un miembro superior). Por eso, despegó con fuerza de su bloque de arrancada y no se detuvo hasta cerrar las cortinas doradas del certamen para Cuba, con un sensacional récord mundial de 55.72 segundos. El anterior, de 55.99, estaba en poder de Thsotlego Morama, de Bostwana.

El nuevo triunfo de Yunidis sirvió para el noveno título de la delegación cubana en Londres, con el cual supera los ocho conseguidos en la cita de Atlanta 1996. Además, la cubanita logró su tercera medalla de oro en la capital inglesa, una hazaña inédita para una mujer en citas paralímpicas. Y les recuerdo que anteriormente había ganado 100 y 200 metros, pruebas en las cuales también impuso respectivos récords mundiales de 11.95 y 24.45

segundos.

Igualmente, este trío de títulos la convierten en la atleta discapacitada cubana más laureada desde Barcelona 1992, al llegar a cinco coronas, sumadas las dos de Beijing 2008. Así, en buena lid, superó el cuarteto conseguido por el saltador y velocista Enrique Cepeda, entre los certámenes organizados por la Ciudad Condal y Atenas en 2004.

Mientras, este sábado, el nadador cubano Lorenzo Pérez rubricó presea de bronce en la modalidad de 100 metros estilo libre, categoría S6, al cronometrar 1:08.01 minutos. El oro fue para el favorito chino Qing Xu, con récord paralímpico de 1:05.82, en tanto el alemán Sebastian Iwanow terminó segundo (1:07.32). Pérez ya había conseguido plata en los 200 metros de similar estilo.

El otro cubano que nadó en la jornada fue Yunerki Ortega, pero terminó en el oncenavo lugar de la especialidad de los 200 metros combinados con registro de 2:45.64 minutos. Por la Isla también compitió el jabalinista Leonardo Díaz, quien se ubicó décimo con envío de 29,92 metros.

Tras esos resultados, la representación de la Mayor de las Antillas cerró su accionar en Londres con siega de nueve preseas de oro, cinco de plata y tres de bronce, para ubicarse en el lugar 15 del medallero, igualando hasta el momento el puesto archivado hace 16 años en la ciudad estadounidense de Atlanta, donde cosecharon además ocho títulos y cinco medallas de plata.

Los Juegos se clausurarán hoy, fecha en la que se dirimirán seis finales sin presencia cubana.

China marcha al frente del medallero general, con 95 títulos, 71 subliderazgos y 65 metales bronceados, en tanto es escoltada por Rusia (35-38-28) y Gran Bretaña (33-42-43). Por Latinoamérica es la delegación de Brasil la que marca el paso al ubicarse en el séptimo puesto (20-14-8).

El cierre del medallero llegará con pequeños cambios, pues en el colofón están previstas las discusiones de preseas en la maratón para hombres, categorías T12, T46 y T54, así como entre las damas para las acogidas en la denominación T54.

Asimismo, se definirán los monarcas en rugby sobre sillas de ruedas y el fútbol para ciegos.

<https://juventudrebelde.cu/index.php/deportes/2012-09-08/yunidis-embeleso-a-londres>